

d'amour, et de vos mains bénies vous leur avez distribué les faveurs célestes dont vous êtes la généreuse dispensatrice.

De tous les pèlerinages qui ont eu lieu pendant l'octave de sainte Anne, celui de St-Alexis et des missions de St-Laurent, de Mill Stream et de Causapscaal a le plus attiré notre attention. Ces pèlerins, au nombre de 102, sont venus jeudi, le 2 août, dernier jour de l'octave de notre bien-aimée patronne, conduits par M. F. Cinqmars, curé de St-Alexis, et M. Ph. Fortier, missionnaire de St-Laurent.

Partis à 4½ heures du matin de Métapédia, par un train spécial, les pèlerins sont arrivés à Sainte-Anne à 9 heures, après avoir fait à pied, pour la plupart, le trajet de la gare de St-Anaclet à l'église. C'est la première fois qu'un pèlerinage organisé nous vient par le chemin de fer.

Le chant des cantiques et la récitation du chapelet ont entretenu la piété des pèlerins et leur ont fait supporter gaiement la fatigue du voyage. Ces braves enfants de sainte Anne ont surmonté une difficulté qui a empêché jusqu'à présent les pèlerins éloignés de venir à notre sanctuaire. Ils ont donné un bel exemple de courage et de générosité, ils ont donné l'élan à un mouvement qui peut être d'une grande importance pour notre pèlerinage. Bientôt, nous l'espérons, ils seront suivis de pèlerins plus nombreux.

Ces pèlerins de St-Alexis nous ont grandement édifiés. Il y avait parmi eux plusieurs irlandais et un certain nombre de femmes acadiennes portant leur costume si simple et si modeste. Ils ont prié longtemps notre glorieuse patronne, oubliant leurs fatigues et les contretemps inévitables à toute organisation encore imparfaite.